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A contagem regressiva
de mil dias para a Copa
do Mundo de 2014 foi
celebrada pelo Poder
Legislativo com uma
audiência pública e
visita técnica às obras da
Arena, local que sediará
os jogos realizados no
Estado.

Casa confere obras da Copa
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O município de Santa
Cruz do Capibaribe
recebeu, no mês
passado, a 12ª
Assembleia Itinerante.
Os parlamentares
estaduais puderam
conferir a grandeza do
Polo de Confecções do
Agreste.

Alepe Itinerante em Santa Cruz
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ARTIGO

Ricardo Costa *

Identificar os principais problemas dos
agentes da comunicação de nosso Estado
e, com eles, colher e discutir sugestões
para o encaminhamento de soluções que
venham a beneficiar toda a cadeia produ-
tiva, no sentido de acompanhar, no mesmo
ritmo, o crescimento econômico de Per-
nambuco. Esses são os objetivos da Frente
Parlamentar de Comunicação da As-
sembleia Legislativa. 

Em todos os encontros que temos feito,
discutimos temas oportunos, desafiadores
e contundentes, pois consideramos  es-
sencial profissionalizar o mercado. Além
disso, faz-se necessário um permanente
processo de capacitação e aperfeiçoa-
mento. Comunicação, nos dias de hoje,
é mais do que uma simples possibilidade
de convivência. É uma inerente e indis-
farçável condição de sobrevivência do
ser humano. 

Assim como a informação é o grande
tesouro deste milênio, a comunicação
é a arca que o envolve. O trabalho da
Frente Parlamentar de Comunicação
vem sendo marcado pelo êxito desde a
sua criação. Já foram visitados diversos
municípios, onde, com seriedade e par-
ticipação, nós estamos conseguindo ma-
pear a situação comunicacional de cada
região do Estado.  

Por meio de relatórios coletados, foram
iniciados debates calorosos com pro-
fissionais do setor, estudantes e pro-
fessores, durante as audiências realizadas
até agora. 

A Frente Parlamentar de Comunicação
ainda terá muito trabalho adiante, pois  é
nosso objetivo percorrer todas as regiões
de Desenvolvimento de Pernambuco,
realizando um total de 25 audiências pú-
blicas. 

* Deputado pelo PTC

JOÃO BITA
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D escomplicando a Vida foi o tema da palestra realizada
pela médica indiana e coordenadora da Organização
Brahma Kumaris para o Caribe, Hemlata Sanghi, no dia

29 de setembro, na Alepe. O evento, organizado pela
Superintendência de Recursos Humanos (SUPRH) da Casa, por
meio do Departamento de Gestão de Pessoas, reuniu servidores da
Assembleia. A entidade, que tem sede na Índia e está no Brasil
desde 1979, tem como objetivo ajudar as pessoas a redescobrir e
fortalecer seus valores inatos por meio de cursos, palestras e
programas de desenvolvimento pessoal. A instituição acredita que,
com o desenvolvimento e o crescimento dos indivíduos,
acontecerão mudanças necessárias para um mundo mais pacífico
e harmonioso. Durante a palestra, Hemlata explicou formas de o
ser humano se portar e, com isso, conquistar a evolução,
enfatizando a importância da meditação e do pensamento positivo
para atingir metas. "A prática da meditação pode ser feita em
qualquer lugar, além disso, utilizar ela no ambiente de trabalho é
muito importante para o crescimento espiritual do ser humano",
explicou Hemlata Sanghi. De acordo com a chefe do
Departamento de Gestão de Pessoas, Débora Paes, a Casa
preocupa-se com o bem-estar e a autoestima dos servidores. "Por isso, trouxemos para a Alepe a palestra de Hemlata Sanghi, que tem mais de 40 anos de
experiência como professora de meditação. Sempre buscamos realizar atividades que proporcionem harmonia para os funcionários, melhorando a qualidade de
vida e trabalho", frisou, lembrando ainda que o tema da palestra foi sugerido pela taquígrafa da Casa Eliane Rangel, frequentadora da instituição. 

PALESTRA
MOISÉS BARBOSA



Como prevê o Regimento Interno
da Casa Joaquim Nabuco, reu-
nião itinerante significa o deslo-

camento da Alepe do Recife para qual-
quer região do Estado, possibilitando o
encontro de parlamentares com lideranças
e comunidades, além de proporcionar um
contato direto com a população. Foi com
essa definição que o presidente do
Parlamento Estadual, deputado Guilher-
me Uchoa (PDT), realizou o discurso de
abertura da 12ª Assembleia Itinerante,
que aconteceu no dia 20 de setembro, no
município de Santa Cruz do Capibaribe.
A cidade, localizada no Agreste Setentrio-
nal e conhecida como Capital da Sulanca,
ocupa, hoje, o posto de segundo maior
polo têxtil do Brasil.

Na quadra da Escola Padre Zuzinha,
a população pôde prestigiar a realização
da reunião plenária que marcou o início
das comemorações do centenário do
primeiro prefeito da localidade: Raymun-
do Aragão (in memoriam). Discursaram,
na ocasião, os deputados Antônio Moraes
e Daniel Coelho, ambos do PSDB; Aluí-
sio Lessa, Raimundo Pimentel, Waldemar
Borges, do PSB; Augusto César (PTB);
Tony Gel (DEM) e Zé Maurício (PP).
Todos ressaltaram a importância de Santa
Cruz para a economia do Estado. 

O deputado Diogo Moraes (PSB),
natural da cidade e autor da iniciativa,
destacou o dia histórico vivido pelo mu-
nicípio naquela data. "Hoje, damos um
exemplo ao Brasil de como vender nossas

confecções, com conforto para os visi-
tantes", disse, referindo-se ao Moda Cen-
ter Santa Cruz, maior parque de con-
fecções da América Latina (ver matéria
abaixo). Ele acrescentou que a "preo-
cupação era a de que os deputados conhe-
cessem a realidade local".

No discurso, o presidente da Alepe
ressaltou o crescimento econômico vivido
pelo Estado, e, em especial, o desenvol-
vimento das localidades que integram o
Polo de Confecções. "Com muita satisfa-
ção aqui estamos, numa cidade vibrante,
operosa, que dá o exemplo de como o
trabalho e a persistência de boas lide-

ranças empresariais e políticas colocaram
Santa Cruz na condição de terceiro mu-
nicípio do Agreste de Pernambuco",
observou. 

Após a abertura dos trabalhos, o
pedetista convidou o 2º vice-presidente
da Assembleia, deputado Edson Vieira
(PSDB), também filho da cidade do
Agreste, para presidir o encontro. Vieira
afirmou ser uma honra para o município
receber o Parlamento. "Por mais que se
fale sobre Santa Cruz, essa foi uma
oportunidade ímpar para que todos conhe-
cessem a grandeza e as potencialidades
do lugar", afirmou.

Na ocasião, também pronunciaram-
se o prefeito e ex-deputado Antônio
Figueirôa e o presidente da Câmara
Municipal, vereador Ricardo Barbosa.
Eles receberam placas alusivas ao evento
e agradeceram. Figueirôa aproveitou para
requerer a instalação de um batalhão da
Polícia Militar e um campus avançado da
Universidade de Pernambuco (UPE) no
município. O ex-prefeito Raimundo
Aragão Filho; a diretora da Escola Padre
Zuzinha, Sineide de Lima Gomes Vascon-
celos; e o ex-deputado Augustinho Rufino
também receberam exemplares da
Constituição do Estado e de material
didático elaborado pela Alepe.

A reunião plenária contou com a
participação da banda municipal Novo
Século, sob a regência do maestro Ru-
binaldo Catanha. Durante a sessão, foram
votados projetos de lei. Os parlamentares
aprovaram, em primeira discussão,
diversas matérias em prol das populações
de Santa Cruz e dos demais municípios
da região. Ao final, foi descerrada uma
placa alusiva à itinerante.
HISTÓRIA - Esta foi a décima-segunda
vez que a Assembleia Legislativa deslo-
cou-se da Capital do Estado. A primeira
reunião itinerante, em 1994, foi reali-
zada no município de Ouricuri, no Ser-
tão do Araripe. Depois disso, nas cida-
des de Tamandaré, Caruaru (por duas
vezes), Timbaúba, Serra Talhada, Iga-
rassu, Palmares, Carpina, Garanhuns e
São José do Egito.

Depois da reunião plenária da Assem-
bleia Itinerante, parlamentares visitaram
o Moda Center Santa Cruz, maior centro
de vendas de confecções da América
Latina e principal cartão postal da cidade.
A comitiva foi liderada pelos deputados
Diogo Moraes (PSB) e Edson Vieira
(PSDB), e ciceroneada pelo presidente do
centro de compras, Valmir Ribeiro, que
mostrou as instalações.

Os deputados anfitriões defendem
que, a partir do evento da Assembleia
Itinerante, junto com a visita ao Moda
Center, parlamentares terão ainda mais
condições de colaborar quanto aos pleitos
de investimentos públicos junto ao

Executivo Estadual. As demandas foram
detalhadas por Ribeiro, que, segundo es-
clareceu, têm como meta potencializar
vendas e escoamento.

O Moda Center abriga mais de nove
mil boxes, 707 lojas e seis praças de ali-
mentação. Inaugurado em outubro de
2006, o centro de compras emprega mais
de 150 mil pessoas, numa área coberta de
120 mil metros quadrados, construída
em 32 hectares. Os visitantes contam
com estacionamento, dormitórios, posto
ambulatorial, caixas eletrônicos e
terminais de informação. Santa Cruz do
Capibaribe é considerado, hoje, o segundo
maior Polo de Confecções do Brasil. 

JOÃO BITA

Parlamentares compareceram à reunião plenária na quadra da Escola Padre Zuzinha

JOÃO BITA

Moda Center abriga mais de 9 mil boxes, 707 lojas e emprega 150 mil pessoas

OUTUBRO DE 2011 TRIBUNA PARLAMENTAR 3

SANTA CRUZ DO CAPIBARIBE RECEBE

A 12ª ASSEMBLEIA ITINERANTE

DEPUTADOS VISITAM MAIOR PARQUE

DE CONFECÇÕES DA AMÉRICA LATINA

ALEPE NO INTERIOR



Fernanda Rodrigues

Firmada no calendário de eventos
culturais do Estado, a Bienal In-
ternacional do Livro de Pernam-

buco, terceira maior do Brasil, contou
com mais uma participação do Parla-
mento Estadual. Pela segunda vez, a
Casa Joaquim Nabuco disponibilizou
à população um estande, onde qualquer
cidadão pode ter acesso às ações da
Assembleia Legislativa. A oitava edição
do evento foi realizada no Pavilhão do

Centro de Convenções, em Olinda, de
23 de setembro a 2 de outubro. "O Poder
Legislativo, como a Casa do Povo, não
poderia ficar de fora de um evento da
magnitude dessa feira literária", des-
tacou o presidente Guilherme Uchoa
(PDT).

No espaço reservado à Casa de Todos
os Pernambucanos, estavam disponíveis
aos visitantes publicações editadas pelo
Legislativo, como Perfil Parlamentar -
Século XX; Ícones Pernambucanos; Me-
mória Viva; Última Legislatura do Século

XX; Visões do Legislativo e cartilhas. Os
interessados também conheceram
iniciativas como o Fala Cidadão (0800
281 2244), serviço telefônico gratuito de
acesso às atividades do Parlamento. E,
também, o Conhecendo a Assembleia de
Perto, que dá oportunidade a estudantes
de visitar as instalações da Casa e de
aprender sobre o funcionamento. 

Este ano, outras ações foram pensadas
especialmente para a VIII Bienal de
Pernambuco. Na abertura, o coordenador
técnico da Frente Parlamentar de Co-

municação da Alepe, Cláudio Soares,
ministrou palestra sobre as atividades do
colegiado. De acordo com ele, a Frente
foca seu trabalho na dificuldade de co-
municação diagnosticada no Estado, es-
pecialmente no Interior. "Em muitos
locais, a comunicação é feita por meio de
blogs independentes e, na maioria das
vezes, por rádios comunitárias clandes-
tinas", alertou, incentivando os visitantes
da bienal a contribuir com sugestões que
possam se transformar em projetos de lei
para fortalecer o segmento.

Uma edição extra do Projeto Segunda
Cultural, na noite do dia 26 de setembro,
integrou a participação do Poder Legislativo
no evento. A banda Fim de Feira voltou ao
palco do projeto, confirmando a quarta
participação. No Espaço Lá no Meu Sertão,
o público conferiu o trabalho que é
considerado revelação da cena musical
pernambucana. O grupo, que ganhou o 22º
Prêmio da Música Brasileira de 2009, na
categoria Melhor Grupo Regional, prepara-
se para lançar os segundos CD e DVD da
carreira em 2012. 

Conciliando tradição e modernidade e
inspirados na estética da cultura sertaneja
e dos centros urbanos, as composições auto-
rais apostam em ritmos que vão do baião
ao carimbó, passando pelo coco, forró, ma-
xixe e cantigas de viola, além da poesia de
cordel. "Praticamente, começamos a carrei-
ra no Projeto Segunda Cultural, quando
ainda era realizado no Plenário da Assem-
bleia. É uma oportunidade especial poder
retornar e tocar num evento grandioso, co-
mo a Bienal do Livro", comentou Bruno
Lins, vocalista da banda. O show ainda

contou com a presença do Trio Nordestino,
Ronaldo Aboiador, Cláudio da Rabeca e
de Bule Bule.

No dia 27, a participação da Assembleia
na feira literária mostrou outro projeto de
sucesso na Casa, o Café com Poesia, que
contou com a presença de poetas e escritores
pernambucanos. O Coral Vozes de Per-
nambuco, formado por servidores do Parla-
mento Estadual, também se apresentou. Na
quinta (29), houve o lançamento do livro
Memória Legislativa - De Nassau a Nabu-
co, de autoria do jornalista Jones Melo, pu-

blicado com o apoio da Alepe. As servidoras
Suzana Diniz e Sirlênia Araújo  atuaram na
divulgação das ações da Assembleia, no
estande montado no local.

Na edição 2011 da bienal de Per-
nambuco, foram homenageados o poeta re-
cifense Mauro Mota e o escritor cearense
Ronaldo Correia de Brito. No Centro de
Convenções, aconteceram debates, pales-
tras, oficinas e apresentações infantis, além
da exposição e vendas de livros. Profes-
sores e alunos das redes pública e privada
foram o foco principal do evento. 
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ALEPE PARTICIPA DA VIII BIENAL INTERNACIONAL DO LIVRO
Pela segunda vez, a Assembleia Legislativa montou estande na feira internacional de livros, disponibilizando publicações editadas pela Casa Joaquim Nabuco Estudantes puderam conferir de perto diversas iniciativas do Poder Legislativo voltadas para a população, como o Fala Cidadão e o Conhecendo a Assembleia de Perto

FOTOS: JOÃO BITA E ROBERTO SOARES

Iniciativas do Parlamento Estadual foram apresentadas durante a semana: debate sobre a Frente de Comunicação; edição extra do Segunda Cultural, com o grupo Fim de Feira e convidados; realização do Projeto Café com Poesia; participação do Coral Vozes de Pernambuco; e lançamento do livro Memória Legislativa, do jornalista Jones Melo
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COPA 2014

LEGISLATIVO REALIZA AUDIÊNCIA E

ACOMPANHA OBRAS DA ARENA DA COPA
Omunicípio de São Lourenço da Mata será palco

de um dos maiores eventos realizados em
Pernambuco e que deixará um legado impor-

tante para o Estado. A contagem regressiva de mil dias
para a Copa do Mundo de 2014 foi celebrada pela Ale-
pe, no mês passado, com audiência pública e visita
técnica às obras da Arena da Copa, local que sediará
os jogos realizados em Pernambuco. 

O evento, de iniciativa das Comissões de Esporte
e Lazer; de Finanças; e de Mobilidade Urbana da Casa,
contou com a presença do presidente da Assembleia,
deputado Guilherme Uchoa (PDT); do prefeito de São
Lourenço, Ettore Labanca; além de parlamentares e
autoridades estaduais e municipais. 

Na visita ao canteiro de obras da Arena Pernambuco,
localizada na BR-408, as informações sobre o
andamento do projeto, que teve início em janeiro deste
ano e com previsão de conclusão para dezembro de
2012, foram apresentadas pelo diretor-geral da obra e
engenheiro da Odebrecht Bruno Dourado. A Arena
resulta de parceria público-privada (PPP) entre o
Governo, a construtora e a Empresa de Entretenimentos
AEG, e ocupará 42 dos 240 hectares destinados à Cidade
da Copa.

O Projeto Cidade da Copa foi explicado pelo
secretário estadual extraordinário da Copa 2014, Ricardo
Leitão, na Câmara de Vereadores de São Lourenço da
Mata, em audiência pública. Leitão informou que a
Secretaria envia relatórios periódicos à Fifa e ao
Governo Federal quanto ao andamento do projeto. A
ideia é que o local se torne o primeiro bairro planejado
do Estado, totalizando investimentos de mais de R$ 1
bilhão.

De acordo com Guilherme Uchoa, o Legislativo
Estadual “acredita que a Cidade da Copa tornará o
município conhecido no Brasil e no mundo”. O pre-
sidente elogiou a presença de parlamentares na pro-
gramação. 

O Prefeito de São Lourenço da Mata, Ettore La-
banca, e o presidente da Câmara Municipal, vereador
Leonardo Barbosa, agradeceram pelo empreendimento
que está sendo realizado no município, fazendo com
que se desenvolva e se torne referência nacional. 

O cumprimento dos prazos estabelecidos para as
intervenções, a geração de cerca de dois mil empregos
e de novas oportunidades, além do grande legado deixado
para o município, foram pontos destacados pelos
presidentes da Comissão de Esporte, deputado Vinícius
Labanca (PSB); de Finanças, deputado Clodoaldo
Magalhães (PTB); e da Comissão Especial de Mobilidade
Urbana, deputado Sílvio Costa Filho (PTB). 

Também estiveram presentes o 1º secretário da As-
sembleia, deputado João Fernando Coutinho (PSB); os
parlamentares socialistas Waldemar Borges e Diogo
Moraes; Júlio Cavalcanti (PTB); Ramos (PMN); Eriberto
Medeiros e Ricardo Costa, ambos do PTC; Zé Maurício
(PP) e Edson Vieira (PSDB).

Parlamentares observaram as obras da Arena da Copa, que está sendo feita por meio de parceria público-privada

RINALDO MARQUES

Presidente da Alepe, Guilherme Uchoa (C), comandou audiência pública na Câmara de Vereadores de São Lourenço

RINALDO MARQUES
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Este ano, o Parlamento pernam-
bucano participou, pela primeira
vez, da 5ª Primavera dos Museus.

O evento, coordenado pelo Instituto Bra-
sileiro de Museus (Ibram), é realizado,
anualmente, em todo o País, entre os dias
19 e 25 de setembro. A edição de 2011
contou com a participação de 589 ins-
tituições, que promoveram 1.779 ativi-
dades em 310 cidades de todas as regiões
brasileiras. 

O Legislativo Estadual, por meio da
Assistência de Preservação do Patrimônio
Histórico e das Comissões de Educação
e Cultura e de Defesa do Direito da Mu-
lher, programou uma série de atividades
para debater o tema deste ano: Mulheres,
Museus e Memórias, nos dias 20 e 21 de
setembro. Debates e palestras sobre o
assunto foram realizados.

No primeiro dia, a ex-deputada Elina
Carneiro que, na legislatura passada,
presidiu a Comissão de Defesa da Mulher,
falou da importância da presença
feminina na memória histórica do País.
Já a vice-presidente do Fórum de Museus
de Pernambuco, Regina Batista, ressaltou
o evento e a oportunidade de conhecer as
atividades promovidas pelo Legislativo

Estadual em prol da preservação da his-
tória. O encontro também contou com a
participação de alunos do Centro Ex-
perimental Ginásio Pernambucano. 

No segundo dia, o destaque foi a rea-
lização de um debate sobre o tema His-
tória, Gênero e Políticas Públicas, com

as presidentes das Comissões de Edu-
cação e Cultura e de Defesa do Direito
da Mulher, deputadas Teresa Leitão (PT)
e Mary Gouveia (PHS), respectivamente.
A discussão teve a presença da coor-
denadora do Programa de Pós-Graduação
em História da Universidade Federal Ru-

ral de Pernambuco (UFRPE), Suely Al-
meida, e da representante da Secretaria
Estadual da Mulher, Fábia Lopes. 

A ex-deputada Miriam Lacerda tam-
bém participou do encontro. Ela falou
sobre A Influência Feminina na Atuação
dos Parlamentares e compartilhou a
experiência de ser casada com um
político e de ter atuado no Parlamento
Estadual. 

Na opinião da assistente de Preser-
vação do Patrimônio Histórico do Le-
gislativo, Cynthia Barreto, o evento
proporcionou a oportunidade de as
pessoas conhecerem parte da história de
Pernambuco, assim como as instalações
do prédio do Palácio Joaquim Nabuco.
“O edifício foi construído em estilo
neoclássico; os portões lembram, em
menor escala, os portais de ferro
fundido do Palácio de Buckingham, em
Londres; e as escadarias externas são
em pedra lioz, um tipo raro de rocha
calcária utilizada na construção de pa-
lácios e monumentos”, enfatizou Cyn-
thia.

O Palácio Joaquim Nabuco foi reco-
nhecido pelo Ibram como instituição mu-
seológica, em maio de 2010.

ASSEMBLEIA PARTICIPA PELA PRIMEIRA

VEZ DA PRIMAVERA DOS MUSEUS

ROBERTO SOARES

MOISÉS BARBOSA

Alunos do Ginásio Pernambucano conferiram exposição de documentos históricos

Debate sobre História, Gênero e Políticas Públicas reuniu parlamentares, ex-deputadas e representantes da Assembleia Legislativa, da UFRPE e do Governo do Estado



Dedicada ao ritmo pop rock, a
edição de setembro do Projeto
Segunda Cultural agradou aos

que estiveram na Torre Malakoff, no
Bairro do Recife, para acompanhar o
vasto repertório das bandas Johnny
Bravo e Allbedos.

Com essência cover, a Johnny
Bravo possui identidade musical
reconhecida, tendo conquistado, em
2009, o Prêmio de Melhor Banda de
Pop Rock Cover de Pernambuco,
concedido pela Academia Interna-
cional de Literatura e Artes. O grupo
interpreta sucessos de artistas nacionais
e internacionais, entre eles, Lulu
Santos e os Beatles.

A Johnny Bravo está presente em
diversos bares do Recife, mas almeja
também garantir seu espaço em
eventos corporativos, com a ampliação
da variedade rítmica”, ressaltou o
idealizador do grupo e vocalista, Fábio
Araújo. Com mais de dez anos de
carreira, a banda conta, ainda, com
Alice Jamir (vocal e percussão), Rafael
Furtado (contrabaixo), Higor Oliveira
(guitarra e backing vocal), Gustavo
Aragão (guitarra) e Luis Gallindo
(bateria).

Inspirada na musicalidade da
década de 1970 e no rock moderno,
a banda Allbedos trouxe ao palco
canções inéditas que estarão no
próximo EP (extended play), além de
outras inclusas no primeiro CD ex-
perimental: Simone Furacão e Teoria
do Aquecimento Global. Allbedos, que
significa radiação solar refletida em
todos os ângulos, é formada, atual-
mente, por Romero Baltar (voz e
guitarra), Ramon Ribeiro (guitarra
solo), Rick Santtoro (contrabaixo) e
Marlon Pierre (bateria). 

"Por abrir espaço para diferentes
estilos, o Segunda Cultural atrai um
público diversificado, o que é bastante
positivo para a cultura regional",
enfatizou o vocalista Romero Baltar.

Com iniciativa da Mesa Diretora
do Legislativo e coordenado pela As-
sistência de Comunicação Social, o
Segunda Cultural é realizado todas as
primeiras segundas-feiras de cada mês,
há mais de oito anos. A entrada é fran-
ca e os artistas não cobram cachê.
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A Johnny Bravo (acima) recebeu, em 2009, o prêmio de melhor banda de pop rock cover de
Pernambuco. Allbedos são inspirados na musicalidade da década de 1970 e no rock moderno
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